

[View this email in your browser](#)



12 décembre 2025

## Le MOFA réagit à la Stratégie de sécurité nationale des États-Unis

Le Ministère des Affaires étrangères (MOFA) s'est félicité de la Stratégie de sécurité nationale des États-Unis d'Amérique publiée par la Maison Blanche le 4 décembre. Ce document met en exergue le rôle de chef de file de Taïwan au sein de la production de semiconducteurs, sa situation géostratégique cruciale et son importance pour le transport maritime international et pour l'économie des États-Unis.

Le ministre des Affaires étrangères Lin Chia-lung a exprimé sa sincère appréciation car la Stratégie indique clairement l'importance de Taïwan pour les chaînes d'approvisionnement clés et pour la géostratégie. Elle déclare que les États-Unis donnent la priorité au maintien de la supériorité militaire afin de prévenir tout conflit dans le détroit de Taïwan tout en respectant sa politique de longue date en la matière, qui comprend la désapprobation de modifications unilatérales du statu quo dans le détroit de Taïwan.

La Stratégie souligne que les États-Unis bâtiront une armée capable de mettre fin à toute agression partout dans la première chaîne d'îles et appelle les alliés et partenaires à investir davantage de ressources dans la défense collective et les capacités de dissuasion critiques.

Le ministère a pris note du soutien continu de la part du gouvernement Trump, dont la signature par le président Trump de la Loi sur la mise en œuvre de l'assurance à Taïwan et les annonces de ventes d'armes. Taïwan demeure déterminé à faire progresser la coopération en matière de sécurité, notamment grâce au budget spécial de défense de 1250 milliards de dollars taïwanais (34,4 milliards d'euros) pour une période de huit ans du président Lai Ching-te.



## **Le ministre des Affaires étrangères Lin prend la parole face aux médias internationaux**

Le ministre des Affaires étrangères Lin Chia-lung a présidé une réception en l'honneur de 10 journalistes venant de 9 pays à travers l'Amérique, l'Asie-Pacifique, l'Europe, l'Amérique latine et le Moyen-Orient début novembre pour discuter avec eux des tactiques agressives employées par la Chine et des relations internationales de Taïwan.

Le groupe a visité Taïwan du 2 au 8 novembre pour mieux comprendre les politiques et l'économie du pays. S'adressant à eux, le ministre a insisté sur le fait que les relations Taïwan-USA sont basées sur la Loi sur les relations avec Taïwan et les Six assurances et que les deux pays partagent des valeurs démocratiques et ont des intérêts communs quant à la sécurité. Il a en outre déclaré que Taïwan pourrait apporter son aide à l'Europe pour la réindustrialisation en matière d'intelligence artificielle et de flux massifs de données afin de forger des chaînes d'approvisionnement démocratiques.

En outre, le ministre adjoint des Affaires étrangères François Chih-chung Wu a souligné que la Chine perturbe Taïwan par sa guerre hybride tout en menaçant la sécurité de l'Union européenne et les chaînes d'approvisionnement internationales de semiconducteurs, avant de réitérer que Taïwan s'engage à préserver la paix et la stabilité dans la région.

---

## **Le ministre de l'Économie Kung visite la Pologne et la République tchèque**

Le ministre de l'Économie Kung Ming-hsin a mené une délégation en République tchèque du 7 au 9 décembre et en Pologne du 9 au 11 décembre, montrant ainsi sa détermination à approfondir les liens commerciaux et les partenariats en matière de chaînes d'approvisionnement démocratiques.

À Prague, il a rencontré le président du Sénat, Miloš Vystrčil, et le premier vice-président du Sénat, Jiří Drahoš, et a indiqué que la République tchèque est le plus grand partenaire commercial de Taïwan d'Europe centrale et orientale, avec un commerce bilatéral atteignant les 2,37 milliards de dollars américains (2,02 milliards d'euros). À Varsovie, le ministre a inauguré le quatrième centre pour le commerce et l'investissement de Taïwan à l'étranger et a été témoin de la signature d'un mémorandum d'entente entre des représentants de l'industrie des drones.

Dans ses propos, le ministre Kung a mis en évidence des possibilités de coopération dans les domaines de l'intelligence artificielle, des drones, des véhicules électriques, de l'énergie verte et des semiconducteurs et a fait remarquer que la Pologne représente le plus grand marché d'exportation de véhicules autonomes de Taïwan.



## La cuisine taïwanaise sur les petits écrans français

Lors d'une interview avec François-Régis Gaudry, animateur de l'émission «Très Très Bon» de la chaîne française Paris Première, le ministre adjoint des Affaires étrangères François Chih-chung Wu a déclaré que les marchés de nuit taïwanais sont l'incarnation de l'esprit démocratique du pays et que la diversité de la cuisine taïwanaise constitue une puissance douce notable.

Le présentateur et son équipe ont filmé à travers tout Taïwan du 3 au 7 décembre. Ils ont visité les marchés de nuit de Taipei, Tainan, Yilan et ont rencontré des chefs ainsi que des cultivateurs de thé. Le ministre adjoint espère que ce programme offrira au public français un aperçu plus large de ce qu'est Taïwan. L'émission spéciale sera diffusée en février 2026.



*Editorial : Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique. Tous droits réservés.*

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception?  
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).